EL UNIVERSAL

RUMBO A LA GUBERNATURA 2023 EDOMEX

Gómez se reunirá con quienes han perdido un familiar

Al visitar Neza, ofrece concluir el Colector Villada que ayudará a mitigar las inundaciones

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Nezahualcóyotl, Méx.—

En Ciudad Neza, municipio con doble alerta de género, una por feminicidios
y otra por desaparición de
niñas, adolescentes y mujeres, la candidata de Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, anunció que la próxima semana
se reunirá con parientes de
víctimas que han sufrido
la pérdida de una integrante de su familia.

"Da mucha tristeza, mucha impotencia, mucho coraje de escuchar a las mujeres, a las familias que



Delfina Gómez manifestó que gestionará a la conclusión de un hospital del IMSS para habitantes de Neza.

han perdido a un ser querido y que ya tienen 4 años y no los encuentran y que todavía son ellas las que tienen que andar buscando con una varilla para poder encontrar el cuerpo o poder encontrar a seres queridos, no podemos permanecer de verdad insensibles o no podemos dejar de ser empáticos con esas mujeres, con esas familias, que yo digo que mueren en vida, siguen viviendo porque no les queda de otra", dijo.

La exalcaldesa de Texcoco ofreció a los habitantes de Nezahualcóyotl que en caso de que sea favorecida con el voto en las urnas el primer domingo de junio, concluirá el Colector Villada, de la colonia Vicente Villada, el cual lleva 18 años sin ser terminado por lo que los vecinos de esa zona se inundan en cada temporada de lluvias.

Además, prometió que hará gestiones para la construcción y conclusión de un hospital para los habitantes de Neza, pues desde la demolición de la Clínica 25 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), dañado por los sismos del 2017.

Además de Nezahualcóyotl, Delfina Gómez estuvo ayer en Chimalhuacán y Chicoloapan.



LIDERAZGOS LE DAN LA ESPALDA A CANDIDATA TRICOLOR

"Saltan del barco" de Alejandra del Moral

DIRIGENTES DEL PRI, PAN Y PES SE SUMAN A LA CAMPAÑA DE LA MAESTRA DELFINA GÓMEZ

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- La candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez dio la bienvenida a líderes municipales del PRI, PAN y Encuentro Social, y a un excandidato municipal priísta, todos por el municipio de Acolman, quienes se sumaron al movimiento de la Cuarta Transformación, y en apoyo total a la campaña electoral de la maestra rumbo a la elección del 4 de junio.

Entre gritos y porras de los asistentes al evento, sobre el templete rodeado por casi 10 mil mexiquenses, fueron presentadas como nuevas integrantes de las filas del movimiento, las tres mujeres acolmenses: Zulma Olvera Chacón, dirigente municipal del PAN; Ana Lilia Galindo Pozos, exRegidora del PRI; Irene Herrera, exRegidora del Partido Encuentro Social, así como René Martínez Moncayo, excandidato del PRI a la presidencia munici-



· "Este arroz ya se coció", asegura senador Higinio Martínez

pal de Acolman.

Al ser presentados e integrados a la campaña de la candidata Delfina, los dirigentes se pusieron playeras y gorras de Morena y se comprometieron a seguir impulsando a la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México".

Al respecto, Higinio Martínez Miranda, delegado especial del CEN de Morena para el proceso electoral del Estado de México, felicitó a los líderes se sumaron a la campaña proselitista.

"Este arroz ya se coció", afirmó con algarabia el senador mexiquense, quien agregó que "cada día se acerca más gente. Y les digo que estamos convocando a la gente del PRI a que se sacudan esa loza que tienen encima y se vengan para acá. A los del PRD, que son poquitos, pero también que se vengan. A los del PAN también, a todo mundo. Aquí caben todos".

En este sentido, Mario Delgado, presidente del CEN de Morena, gritó: "¿Quién se va a poner de pie para ayudar en el triunfo de la maestra? Que nadie se quede sentado, que nadie se quede en casa. Ya se levantó el Edomex. Si todos vamos a participar, solo nos falta el gran secreto de Morena... ¡UNIDAD, UNIDAD, UNIDAD!".

DESBANDADA



· El 15 de abril, otro grupo de militantes del PRD y de RSP se sumaron a la campaña de Delfina Gómez

SE SUMAN



 Zulma Olvera Chacón, dirigente municipal del PAN; Ana Lilia Galindo Pozos, exregidora del PRI; Irene Herrera, exregidora de Encuentro Social y René Martínez Moncayo, excandidato del PRI

Prioridad: <u>búsqueda</u> <u>de mujeres</u> <u>desaparecidas</u> en el Edomex: DGA

"¡Puede ser mi hija, mi hermana o mi madre!"

Ecatepec, México.- La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, urgió a priorizar y atender la desaparición de mujeres en Ecatepec, porque dijo, las víctimas "pueden ser cualquiera de nosotros, mi hermana, mi hija, mi sobrina, puedo ser yo".

Ante más de 40 mil ecatepenses, entre ellos un *grupo de madres de desaparecidas*, la maestra *Delfina Gómez* se comprometió a reunirse con ellas a la brevedad y conformar un "*ejército de mujeres buscadoras*".

"Le debemos dar esa prioridad y atención a la seguridad de nuestras mujeres, de nuestras jóvenes y de las mujeres de la tercera edad. Hay que hacer políticas públicas para atender este grave problema".

De igual forma, al término de su gira por el nororiente del estado, la maestra *Delfina Gómez* fue enfática al señalar que se resolverá el tema del agua y evitar el gasto que hacen las personas en la compra de pipas de agua.

"Tenemos que atender la falta del agua. Ecatepec lo vive. Los habitantes de las colonias más necesitadas sufren abusos en el precio de las pipas que lamentablemente deben pagar por la falta del suministro. Habrá coordinación entre autoridades municipales, estatales y federales para resolver este problema tan fuerte que tiene Ecatepec", señaló la candidata morenista **Delfina Gómez** al recibir aplausos de los asistentes por las propuestas.

REÚNE DELFINA EN TECÁMAC A 10 MIL PERSONAS



Durante su visita a *Tecámac*, la candidata a gobernadora del *Estado* de *México*, *Delfina Gómez*, hizo un merecido reconocimiento a *deportistas mexiquenses* y aseveró que durante su *gobierno apoyará* e *impulsará al deporte* y a los *deportistas mexiquenses*.

Ante 10 mil personas, la maestra *Delfina Gómez* se comprometió a realizar un comité donde se brinde atención a los jóvenes del *Estado de México* que practiquen algún deporte.

La maestra Delfina Gómez estuvo acompañada en Tecámac y en Ecatepec: por Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de MORENA; Mario Delgado, presidente del CEN de MORENA, Higinio Martínez, delegado especial del CEN de MORENA; Óscar González Yáñez, presidente del Partido del trabajo en el Edomex; y José "Pepe" Couttolenc, secretario general del PVEM en el Estado de México.

Delfina atenderá el tema de un colector

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Líderes políticos del PRI y de Encuentro Social se sumaron a la campaña de la candidata a la gubernatura



La candidata Delfina Gómez estuvo en Nezahualcóyotl.

EZAHUALCÓYOTL, Méx.-La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y Verde Ecologista, Delfina Gómez, dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio atenderá el tema del colector ubicado en la avenida Vicente Villada en este municipio, el cual lleva más de l8 años sin ser concluido.

La mañana de ayer Delfín Gómez visitó el municipio de Nezahualcóyotl, donde llevó a cabo un evento ante miles de simpatizantes y militantes del PT, Verde Ecologista y de su partido Morena, a quienes les pidió ejercer su derecho a votar el próximo 4 de junio.

Ahí la candidata se comprometió a atender el tema del colector, el cual desde el 2005 comenzó su construcción, sin embargo, hasta el momento no ha sido terminado y lo que deriva que domicilios se inundan en época de lluvias.

Es por ello que la candidata dijo "hay que atender lo del colector que decían los compañeros que no se ha terminado".

Cabe señalar que durante época de lluvias las colonias Metropolitana, Villada, Benito Juárez y Ampliación Villada sufren inundaciones, por ello la importancia de que se termine el colector.

Por otra parte, dijo que en materia de salud atenderá el tema de la construcción del hospital en esta localidad. Además recalcó que fortalecerá los mecanismos de transparencia.

Pidió a las familia que tengan a un hijo, hija o familiar desaparecido acercarse para poder apoyarlo.

"Da mucha tristeza, mucha impotencia, mucho coraje de escuchar a las mujeres, a las familias que han perdido un ser querido y que ya tienen 4 años y no los encuentran.

"Por eso también convoco aquí si hay familiares de mujeres desaparecidas o de feminicidios, en la próxima semana vamos a hacer una reunión con todas esas familias para poder retomar el tema porque no puede quedar sin ser atendida una familia", comentó

Recalcó que va a ganar y será la próxima gobernadora del Estado de México.

Por último, pidió a la población sumarse y salir este próximo 4 de junio a votar por Delfina Gómez.

SUMAN LÍDERES

Líderes políticos del PRI y de Encuentro Social se sumaron a la campaña de la candidata a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, quien durante su visita al municipio de Chimalhuacán y Chicoloapan dijo que si el gobierno del Estado de México hubiera atendido a la ciudadanía, no hubiera peticiones y necesidades en los municipios.

La candidata también visitó los municipios de Chimalhuacán y Chicoloapan, donde pidió a los militantes de los partidos PT, Verde Ecologista y Morena a invitar a los vecinos a sumarse a su campaña para que este próximo 4 de junio gane la gubernatura.

Durante el evento que se llevó a cabo en el municipio de Chicoloapan, líderes políticos se sumaron a la campaña de la morenista como Patric Mendiola Mondragón, expresidente municipal de Almoloya de Alguisiras guien renunció al PRI.

Otro de los políticos fue Álvaro Carlos Avelar López, expresidente municipal de Amecameca, así como Pedro Norberto Díaz, expresidente municipal de Zacualpan, quien de igual manera renunció al PRI y el maestro Dagoberto Balbin Olivares.

Por su parte Delfina Gómez agradeció a la gente que sigue sumándose a su provecto.

Durante su intervención dijo que son muchas las peticiones y proyectos que la gente le ha entregado, por lo que acusó que si el gobierno del Estado de México hubiera atendido a la ciudadanía, no habría peticiones y necesidades en los municipios.

"Si el anterior gobierno hubiera dado atención al pueblo no tendríamos tantas peticiones y todo esto nos demuestra que ha sido un gobierno que no escucha, que ha sido un gobierno que no ha atendido el más mínimo deseo o la misma mínima necesidad que tienen los ciudadanos". recalcó.

Durante su discurso dijo que si el presidente de la República piensa por los necesitados al vender el avión presidencial y donar lo recaudado a la creación de hospitales, porqué ella no podrá, por ello bajará los sueldos a los empleados de primer nivel.

Por otro lado dijo que su gobierno no será empático con las familias que sufren alguna desaparición o un feminicidio por lo que emprenderá acciones para atender todos los casos y convocó a las familias a reunirse la próxima semana para atenderlas y trabajar junto con ellas y terminar con esta problemática.

Precisó que para apoyar a los campesinos en la siembra de sus cosechas pedirá a la Universidad de Chapingo y el Colegio de Posgraduados para que hagan un acompañamiento y tenga una mejor producción y puedan vender sus productos a un precio justo y sin intermediarios.

Recalcó que su gobierno va ser del pueblo, para el pueblo y con el pueblo.

También propuso atender la cultura del cuidado del agua potable y la creación de más fuentes por lo que señaló que hará la mayor campaña de reforestación en el estado para procurar la carga de mantos acuíferos.

Minutos antes estuvo en el municipio de Chimalhuacán, donde ante miles de militantes y simpatizantes invitó a salir a votar el próximo 4 de junio por su provecto.

Durante su recorrido la candidata estuvo acompañada del vocero de la presidencia Jesús Ramírez Cuevas; su coordinador de campaña, Horacio Duarte Olivares; su delegado especial para la campaña, Higinio Martínez Miranda, entre otros.

VOTAR

EN CHIMALHUACÁN,

ante miles de militantes y simpatizantes, invitó a salir a votar el próximo 4 de junio por su proyecto.

Delfina Gómez

pidió a las familia que tengan a un hijo, hija o familiar desaparecido acercarse para poder apoyarlo.



Estuvo en el oriente de la entidad. ZULEYMA GARCÍA

Defina Gómez promete un hospital para *Neza*

Gira. Pidió a sus simpatizantes y militantes salir a votar el 4 de junio y no confiarse, "a pesar de encabezar encuestas"

ZULEYMA GARCÍA NEZAHUALCÓYOTL

La candidata de la coalición "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, se comprometió en Nezahualcóyotl a realizar el hospital que desde hace varios años han pedido los habitantes.

Al visitar el segundo municipio más poblado de la entidad, la maestra Delfina aseguró que una de sus prioridades será atender las necesidades de las familias y una de las más importantes es la de la salud.

"Hay que atender el tema de los hospitales, el colector que dicen los compañeros que no se ha terminado en Neza, ese hospital que se tiene todavía pendiente, hay que acabarlo, hay que atenderlo", dijo.

Aseguró que, la clave para lograrlo será el buen manejo de los recursos, así como la reducción de los salarios de todos los servidores públicos. "Alguien me dijo, maestra y ¿cómo va a lograrlo? les decía, nada más con una buena administración de recursos y con transparencia en el manejo de dinero".

"Pero también haciendo al-

REACCIONES

"Lo primero que vamos a hacer como gobierno es reducir el salario a los altos mandos, empezando por el de la gobernadora y corresponder a lo que es esta gran oportunidad"

Delfina Gómez
Candidata de Morena

gunos ahorros y lo primero que vamos a hacer como gobierno es reducir el salario a los altos mandos, empezando por el de la gobernadora, si quieren trabajar para el pueblo, si queremos atender realmente y hacer un acto de corresponder a la confianza y corresponder a lo que es a esta gran oportunidad de histórica vamos a reducir los salarios", agregó.

La abanderada de los partidos Morena, PT y PVEM, urgió a priorizary atender la desaparición de mujeres en la entidad y llamó a las familias de personas desaparecidas y víctimas de feminicidio o violencia a sumarse y acudir a una reunión que realizará los próximos días con ellos para conformar un "ejército de mujeres buscadoras".

Pidió a sus simpatizantes y militantes a salir a votar en próximo 4 de junio y no confiarse pues aunque encabezan las encuestas, aseguró que lo más importante es la votación. En el segundo punto de visita realizado en Chimalhuacán, uno de los bastiones más importantes del PRI, la maestra aseguró que reconoce la labor y la muestra de dignidad que dieron los pobladores.

Destacó que esta localidad mexiquense, ubicada en la zona oriente es una muestra del hartazgo de la ciudadanía ante la falta de resultados de los servidores públicos.

"Si alguien dio ejemplo de dignidad y de que el pueblo cuando se cansa de tanta tranza dice adiós, es Chimalhuacán, por qué dio una muestra de fuerza y de que efectivamente el pueblo unido jamás será vencido".

NEZAHUALCÓYOTL

Convocará Delfina Gómez a familiares de mujeres desaparecidas

María Isabel Sánchez

En próximos días Delfina Gómez convocará a familiares de mujeres desaparecidas o víctimas de feminicidio, "porque es necesario ser empáticos con el dolor de las víctimas de la violencia que con sus propios recursos buscan restos, van con sus varillas, escarban para tener indicios de sus seres queridos", anunció la candidata a Gobernadora de la alianza Juntos Hacemos Historia, en el municipio de Nezahualcóvotl.

Porello, dijoque de obtener el triunfo el próximo cuatro de Junio, día de las elecciones en en Estado de México, implementará la Policía Estatal de Género así como la Policía

" Pido a la vida corresponder a la confianza, al cariño y las muestrás de afecto hacia mi persona y es necesario seguir trabajando para hacer realidad el sueño de que los habitantes del Estado de México vivan me-

DELFINA GÓMEZCandidata a la gubernatura por Morena, PT y PVEM.

de Barrio para atender en el menor tiempo posible las emergencias y dejar de ser indolentes con los familiares que sufren de la perdida de sus seres queridos por violencia.

Asimismo, anunció que regresará a Nezahualcóyotl en tres meses después de ganar la elección para establecer los compromisos con este municipio en materia de

inseguridad, agua potable y violencia de género.

En evento masivo en el Centro Deportivo Ecológico Bicentenario, atrás de la Plaza Ciudad Jardín de Nezahualcóvotl, dijo, que es un momento histórico porque hoy más que nunca el Estado de México los necesita unidos, organizados y fortalecidos y eso garantizará el triunfo en las urnas.



Delfina Gómez convocará a familiares de mujeres desaparecidas o víctimas de feminicidio.

AFIRMA QUE DEBEN SER PRIORIDAD DEL GOBIERNO

Creará Delfina un "ejército de mujeres buscadoras"

La candidata de Morena-PT-PVEM a la gubernatura del Edomex, adelanta que se reunirá con las madres de las desaparecidas

REDACCIÓN

Atender la desaparición de mujeres en Ecatepec será una de las prioridades para Delfina Gómez Álvarez, candidata de Juntos Haremos Historia a la gubernatura del Estado de México, así lo reconoció tras señalar que las víctimas "pueden ser cualquiera de nosotros, mi hermana, mi hija, mi sobrina, puedo ser yo".

Ante más de 40 mil ecatepenses, entre ellos un grupo de madres de desaparecidas, la maestra Delfina Gómez se comprometió a reunirse con ellas a la brevedad y conformar un "ejército de mujeres buscadoras".

"Le debemos dar esa prioridad y atención a la seguridad de nuestras mujeres, de nuestras jóvenes y de las mujeres de la tercera edad. Hay que hacer políticas públicas para atender este grave problema".

Al término de su gira por el nororiente del estado, Delfina Gómez Álvarez fue enfática al señalar que se resolverá el tema del agua y evitar el gasto que hacen las personas en la compra de pipas de agua.

"Tenemos que atender la falta del agua. Ecatepec lo vive. Los habitantes de las colonias más necesitadas sufren abusos en el precio de las pipas que lamentablemente deben pagar por la falta del suministro. Habrá coordinación entre autoridades municipales, estatales y federales para resolver este problema tan fuerte que tiene Ecatepec", señaló la candidata morenista Delfina Gómez al recibir aplausos de los asistentes por las propuestas.

Más tarde, durante su visita a Tecámac, la candidata a gobernadora del Estado de México de Morena, PT y PVEM, hizo un reconocimiento a deportistas mexiquenses y aseveró que durante su gobierno apoyará e impulsará al deporte y a los deportistas mexiquenses.

Ante 10 mil personas, la maestra Delfina Gómez se comprometió a realizar un comité donde se



brinde atención a los jóvenes del Estado de México que practiquen algún deporte.

La maestra Delfina Gómez estuvo acompañada este sábado en Tecámac y en Ecatepec: por Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de MO-RENA; Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; Higinio Martínez, ▲ La maestra se comprometió a generar políticas públicas en favor de la seguridad de las mujeres. Foto especial

delegado especial del CEN de Morena; Óscar González Yáñez, presidente del Partido del trabajo en el Edomex; y José Couttolenc, secretario general del PVEM en el Estado de México.

LA CALLE PÁGINA 7

Dirigentes del PRI, PAN y Encuentro Social se suman a la campaña de la maestra Delfina Gómez

Impulso/Acolmar

Mario Delgado, presidente del CEN de Morena, a todo pulmón, gritó: "¿Quién se va a poner de pie para ayudar en el triunfo de la maestra?.. Que nadie se quede sentado, que nadie se quede en casa. Ya se levantó el Estado de México. LA MAESTRA DELFINA Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, dio la bienvenida a municipales del PRI, PAN y Encuentro Social, y a un ex candidato municipal priista, todos por el municipio de Acolman, quienes se suman al movimiento de la Cuarta Transformación, y en apoyo total a la campaña electorial de la maestra rumbo a la elección del 4 de iunio.

Entre gritos y porras de los asistentes al evento, sobre el templete rodeado por casi 10 mil mexiquenses fueron presentadas como nuevas integrantes de las

filas del movimiento, las tres mujeres acolmenses: Zulma Olvera Chacón, dirigente municipal del PAN; Ana Lilia Galindo Pozos, ex Regidora del PRI; Irene Herrera, ex Regidora del Partido Encuentro Social así como René Martínez Moncayo, ex candidato del PRI a la presidencia municipal de Acolman.

Es así como, una a una, subieron al presidium, saludaron de mano a los dirigentes partidistas, se pusieron playeras y gorras de Morena y se incorporaron de inmediato a la campaña de la maestra Delfina Gómez, quien encabeza la candidatura común "Juntos Hacemos Historia enel Estado de México".

Al respecto, Higinio Martínez Miranda, delegado especial del CEN de Morena para el proceso electoral del Estado de México, también de viva voz, felicitó a las y los cuatro acolmenses quienes se sumaron a la campaña proselitista. "Este arroz va se coció", afirmó con alorarabía.

"Cada día se acerca más gente. Y les digo que estamos convocando a la gente del PRI a que se sacudan esa loza que tienen encima y se vengan para acá. A los del PRD que son poquitos pero también que se vengan. A los del PAN también a todo mundo. Aquí caben todos", destacó frente a la maestra Delfina Gómez.



problema". Delfina Gómez fue enfática al señalar que en este municipio se resol-verá el tema del agua, para evitar que las personas gasten comprando pipas del vi-tal líquido. "Tenemos que atender la falta del agua que los habitantes de Ecatepec viven, para evitar que quienes residen en las colonias más necesitadas sufran abusos por el precio tan elevado que deben pagar a los piperos, que, lamenta-blemente, se aprovechan de la necesidad de la gente". Al evento llevado a cabo en este municipio, acudieron diversas organizaciones sociales convocadas por diputados federales entre ellas Azucena Cisneros: así como militantes de Fuerza Popular Independiente (FPI), encabezados por Octavio Martínez Vargas y el regidor Fernando Martínez; además de otros colectivos reunidos en apovo a Delfina Gómez, a quien expusieron sus demandas en las que sobresalieron la desapari-ción de mujeres y la falta de agua en esta localidad. David Esquivel/Ecatepec